

Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Nombre de la alumna:

Victoria Belén de la Cruz Escobar

Nombre del profesor:

Dario Cristiaderit Gutierrez Gomez

Nombre del trabajo:

Ensayo del libro “El mundo de Sofía”

Materia:

Bioética y normatividad I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3 Grupo: “A”

Comitan de Dominguez, Chiapas 15 de dic. de 20

El mundo de Sofía es una novela que esta inspirada en la vida de una adolescente viendo todo desde un punto de vista filosófico.

Sofía esta a pocos días de cumplir 15 años, es una niña que vive en Noruega y que vive con su gato, ya que su padre es el capitán de un bunker petrolero, su casa colinda con un paisaje muy hermoso, como todas las adolescentes ella vive todos los problemas típicos, hasta que un día en el buzón de su casa, aparece una carta en donde viene escrita una pregunta que bueno ya en filosofía es algo que siempre esta en duda y la nota decía "¿Quién eres?" y bueno como todos a Sofía le causa una intriga saber quien se la había mandado o porque se la habían mandado, pero dejando esto un poco de lado, esta nota creo en ella una pequeña incertidumbre, y comience a pues indagar mas halla de que se llama Sofía y de que es una niña que vive en Noruega, si no que esto hacer que ella comience a indagar en su esencia a tan corta edad yo no hubiera hecho eso, sin embargo ella comenzó a hacerlo y no podía con tanto es decir ella realmente estaba filosofando como diría un personaje de una serie que eh visto, pero no conforme durante el cuestionamiento de Sofía otra nota se hace presente en el buzón, la cual decía lo siguiente "¿De dónde viene el mundo?" y con esto Sofía entra de lleno al mundo de la filosofía. Estas dos preguntas en mi punto de vista ayudan a Sofía a que se de cuenta y se plante el hecho de que ya daba por sentada muchas cosas, y que estaba acostumbrada a vivir en su mundo. Y comienza a recuperar ese asombro, esa duda de pensar, quien soy realmente, a donde me dirijo y tener como esa manía de sorprendernos porque nunca vamos a terminar de conocer todas las maravillas de este mundo y lo que el nos trae.

Al menos cuando yo lo leí la verdad es que me quede pensando por poco rato, pero pensaba en quien era realmente, en si lo que estoy haciendo con mi vida hoy me beneficiaria en algún futuro próximo y creo que eso es lo que este libro también quiere, que nosotros como lectores tampoco perdamos esa chispa de magia por saber que hay mas halla, que es lo que nos depara el día de mañana y de sorprendernos todos los días quizá con las maravillas que este mundo nos trae.

Después de esto es como si Sofía fuera recibiendo muchas lecciones de filosofía día con día, cada una de las notas siempre traía algo nuevo para ponernos a reflexionar.

Este libro no solamente me ayudo a comprender mas la filosofía si no que también me intereso mucho porque también trae un suspenso, con aquello de averiguar quien es la persona que manda todas aquellas cartas, que estaban en el buzón.

Cada capitulo esta inspirado en un filosofo, y a partir de las cartas nosotros podemos también entrar a este rol de saber y descubrir mas cosas acerca del filosofo que ha tocado en ese momento.

Sofía a mi parecer se sintió emocionada al momento en el que se le propuso comenzar estas lecciones a través de las cartas, tanta era la su emoción que esperaba con ansias cada carta enviada por su profesor que bueno hasta en ese momento era incognito porque no sabíamos con exactitud quien era.

Pero no solamente Sofía interviene en este libro claro esta, dentro de los personajes mas relevantes o bueno lo principales encontramos a su madre, que es una señora que hablaba con Sofía acerca de los comportamientos poco "normales que ella tenía argumentando que su hija era una persona un tanto anormal. Alberto Knox, es el profesor que le enseña de filosofía, Hilde es el personaje ficticio que crea el mismo profesor a quien ponía como destinatarios en las cartas, Jorunn es la amiga de Sofía, quien al principio no comprendía el comportamiento que Sofía tenía, hasta que la propia Sofía le confiesa que estaba aprendiendo filosofía y las mascotas el perro Hermes y el gato Sherekan

Si bien cuando me dejaron leer el libro no me apetecía tanto hacerlo del diario y bueno porque tampoco soy muy fan de leer en la computadora, pero tiempo después cuando ya comenzaba a tener mas interés, me pude ir dando cuenta de que el libro era un libro muy didáctico, un libro que es fácil de comprender y que te enseña mucho de filosofía y que te da como que esa curiosidad de seguir aprendiendo mas o en mi caso de ser una persona que viaja por el tiempo y llegar al momento de cada filosofo para ver como era su vida y de que manera ellos podían razonar tanto, ser tan inteligentes y tener todas esas dudas que tenían y que gracias a esas dudas hoy en día tenemos muchas respuestas. Para mi la filosofía es algo demasiado complicado y no lo es para todos, puesto que no solamente es cuestionarte así nada mas, es hacer preguntas que estén bien pensadas y bien estructuradas, porque no vamos a ir por el mundo preguntando cosas que no van al caso o bueno ese es mi punto de vista, el libro me ha gustado mucho y ojalá que alguna vez podamos tenerlo como un audio libro quizá.